

*Es weht der Wind ein Blatt vom Baum, von vielen Blättern eines.
Das eine Blatt man merkt es kaum, denn eines ist ja keines.
Doch dieses eine Blatt allein war Teil von unserem Leben.
Drum wird dies eine Blatt allein uns immer wieder fehlen.*



In den Stunden des Abschieds durften wir noch einmal erfahren, wie viel Zuneigung, Freundschaft und Wertschätzung meinem innigst geliebten Ehemann, unserem lieben Papi entgeggebracht wurden.

Wir sagen herzlichen Dank allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die vielen Zeichen aufrichtiger Anteilnahme, die wir beim Hinschied unseres lieben

Ulrich (Ueli) Bittel-Meyer

6. Mai 1937 bis 2. November 2018

erfahren durften. Besonderer Dank geht an das Team des Inselspitals für die liebevolle Betreuung in den letzten Stunden. Ebenfalls dankbar sind wir Frau Karin Gündisch, kath. Theologin für die einfühlsamen Abschiedsworte und dem Jodlerklub Berna, Bern für die berührende musikalische Umrahmung des Trauergottesdienstes.

Wir danken allen, die uns beim Abschiednehmen begleitet haben, für die tröstenden Worte und Umarmungen, Briefe und Karten sowie Zuwendungen an die Schweizer Berghilfe. Ein ganz herzliches «Vergelt's Gott» all jenen, welche dem Verstorbenen auf ihre Weise ihre Liebe bezeugt und sein Leben bereichert haben.

Bümpliz, Dezember 2018

Ursula Bittel-Meyer und Trauerfamilien